
Serbie : nouvelles violences commises par des hooligans belgradois

Description

Par Stéphan Altasserre (sources : *Politika, Sputnik News*)

Les supporters de l'Étoile rouge de Belgrade sont réputés pour leur violence à l'égard des fans des autres équipes, et notamment de ceux des formations étrangères. En 2009, l'agression du Toulousain Brice Taton dans la capitale serbe et son décès tragique (blessures à la tête et au thorax), à la suite des violences commises en marge d'une rencontre sportive de l'Europa League par des supporters belgradois d'Étoile rouge de leur équipe avait fait connaître le hooliganisme serbe en France.

Le samedi 25 mars 2017 avait lieu dans la capitale serbe un match international attendu dans le monde du football balkanique; il s'agissait d'une rencontre amicale entre le Spartak Moscou et l'Étoile rouge de Belgrade. L'équipe locale s'est inclinée 2:1, consternant les supporters serbes.

Dans la soirée, à l'issue de la rencontre sportive, un groupe de fans du Spartak a été agressé par une bande de jeunes supporters belgradois. À la suite des violences, trois personnes ont été blessées, dont deux ressortissants russes qui ont été hospitalisés. L'un d'eux a reçu plusieurs coups de couteau. Le pronostic vital des intéressés n'est pas engagé.

Le lendemain, Youri Pitchouguine, attaché de presse de l'ambassade de Russie à Belgrade, a confirmé que la représentation diplomatique avait pris attache avec deux citoyens russes, Maxime Boutrine et Pavel Bodrov, qui avaient été victimes d'une agression en marge de l'événement sportif. Des représentants de la section consulaire principale de l'ambassade de Russie en résidence à Belgrade leur ont rendu visite et se sont chargés d'informer leurs parents de ce qui leur était arrivé. De leur côté, les médias russes ont relayé l'incident, clipsant ainsi partiellement la victoire du Spartak.

date créée

02/04/2017

Champs de mots